

# Verein macht Namensänderung

**ERMENSEE** Bereits zum zweiten Mal tagte der Verein Netzwerk Ermenseer Unternehmerinnen in Form einer Generalversammlung. Präsidentin Claudia Wedekind konnte die fast vollzählige Generalversammlung mit einem Rückblick auf das Jahr eröffnen.

Als Haupttraktandum stand die Weiterentwicklung des Vereins an. Aufgrund mehrerer Anfragen ebenfalls im Netzwerk mitwirken zu können,



Der Verein steht neu auch Frauen aus der ganzen Region offen. Foto Rita Müller-Camenzind

hat sich die Versammlung zu einer Öffnung der Mitgliedschaft entschieden. Dies hat eine Namensänderung des Vereins zur Folge. Seit dem 1. September heißt der Verein Netzwerk engagierter Unternehmerinnen (Neu). Eine Mitgliedschaft steht nun auch Frauen aus der Region offen.

Die Präsidentin verkündete, dass am 10. November ein weiterer Weiterbildungsabend zum Thema «Tipps und Tricks in der Buchhaltung für Einzel- und Kleinstunternehmerinnen» stattfinden wird. Nach rund einer Stunde war die GV beendet und ging in ein gemütliches Zusammensein über.